

## Ministerin in der Kritik: Verwirrung um Corona-Tests an Schulen

“(...) Die nordrhein-westfälische Schulministerin Yvonne Gebauer (FDP) hat mit ihrer Aussage zu der (Nicht-)Abholung von Corona-Tests an Schulen für Unmut gesorgt. Opposition, Verbände und Schulen werfen der Ministerin erneut schlechte Kommunikation in der Corona-Pandemie vor. „Es weiß niemand mehr, was nun gilt“, bemängelt Jochen Ott, schulpolitischer Sprecher der SPD und Landtagsabgeordneter. So könne man mit den Schulen, Eltern und Kindern nicht umgehen.

Auch der Philologenverband NRW übt Kritik an der Situation. „Es ist unglücklich, dass wieder nicht eindeutig kommuniziert wurde und völlig offen ist, was das Ministerium nun will“, sagte die NRW-Vorsitzende Sabine Mistler.“

Der gesamte Beitrag zur (Nicht-)Abholung von Corona-Tests an Schulen ist am Freitag, 29. April 2022, in der Aachener Zeitung [www.aachener-zeitung.de](http://www.aachener-zeitung.de) erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge ohne Abonnement zu lesen sind.